
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schwalmstadt, 08.09.2023 

Sehr geehrter Herr Mustermann, 

 

An den     
Vorsitzenden des Kreistages 
des Schwalm-Eder-Kreises 
Herrn Michael Kreutzmann 
Parkstr. 6 
34576 Homberg 
 

Betreff: schriftliche Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER 
Bezug: schriftliche Beantwortung der Anfrage vom Februar 2023 
 
Sehr geehrter Herr Kreutzmann,        
 
die Fraktion der FREIEN WÄHLER bittet für die Sitzung des Kreistages am 25.09.2023 um die 
schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen zur Umsetzung des Digitalpaktes Schule 2019-2024 
und Verbrauch von Fördermitteln im Sinne der Förderrichtlinie   
 
1. In der Beantwortung zum Zeitplan der Ausrüstung geht hervor, dass in den ersten beiden 
Quartalen des Jahres 2023 in jeweils 9 Schulen die notwendigen Elektro- und Vernetzungsar-beiten 
ausgeführt und die Schulen mit Serverschränken beliefert werden. Konnte dieser Zeitplan 
eingehalten werden? 
 
2. Welche Schulen sind zum Zeitpunkt 31.08.2023 bereits vollständig entsprechend den Standards 
der Fördermittelrichtlinie ausgerüstet? 
 
3. In der genannten Beantwortung wird angegeben, dass bis Februar 2023 bereits 7.547.864,42 € an 
Fördermitteln verausgabt oder abgerufen wurden. Wie hoch ist der jeweilige Anteil für 
Dienstleistungen und welcher Betrag wurde davon für benötigtes Material aufgewendet? 
 
4. Wie hoch ist der ungefähre Gegenwert des zum Stand 1.09.23 eingelagerten Materials? 
 
5. Welcher Anteil in € am eingelagerten Material haben die Gerätetypen Endgeräte und Server, 
WLAN und Netzwerktechnik? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Engin Eroglu (MdEP) Fraktionsvorsitzender  

 


